



C

## B T化対応試行調査

(四～六年)

CBT(ネット上で行うテスト)に慣れるための事前調査が行われました。子どもたちは、担任の指導の下、ICT支援員のサポートを受けながら、問題に取り組みました。



来年度以降、ふくしま学力調査や全国学力・学習状況調査においてこのシステムを使った受検が予定されていますので、日常的にタブレットを活用して、操作に慣れさせていきたいと思います。

文責 本宮小校長 佐久間仁

## 支援学校の友達と

(在籍地校交流活動)  
今年度開校したあだち支援学校の児童が来校し、はなやま・みずいろ学級の子どもたちと交流活動を行いました。けん玉に挑戦したり、トントン相撲で対戦したりしながら、交流を深めました。初めての交流活動でしたが、けん玉を貸したり、やり方を教えたりするなど、お互いを思いやり、優しく接する姿がみられました。優しくしてもらった時には「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えていました。その姿から、子どもたちの成長を感じました。限られた時間でしたが、お互いの良さを知る、有意義な時間となりました。



## お月見集会



### 〔校長の話〕

みなさん質問です。「お月見はいつだったか覚えてますか。」

今年の「お月見」は十月六日でした。給食で団子を食べましたね。

「お月見」のことを「十五夜」とか「中秋の名月」とかいうことがあります。「十五夜」は旧暦で毎月十五日の夜のことで、「中秋の名月」は、その中でも空気が澄んで最も美しいとされる八月十五日の夜に見える月のことをいいます。

今日は、昔から行われてきた「お月見」の行事について、お月見集会を通してもっと詳しく知るよい機会にしていきましょう。

## お知らせ（お願い）



○昨日、「安達橋（中の橋）」を市街地から高木方面にバスで移動中、バスの運転手が「中の橋近くの河川敷」で一・五m位の熊らしきものを目撃したとの情報がありました。

学校では、放送を通じて、子どもたちに注意を呼びかけるとともに、低学年は担任が高木方面の児童に付き添って、見守る対応をとりました。また下校時刻に合わせて、警察の方が巡回パトロールをしたり、見守り隊の方が街頭で見守ったりしていた

だいたいお陰で、子どもたちは安全に下校することができました。

本日（九日）と明日（十日）も、

担任が付き添いをしたり、通学路を見回したりして安全確保に努めてまいります。保護者、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。

○インフルエンザの流行期に入り、本校でも発熱等で欠席する児童が増えてきました。インフルエンザと診

断された場合、「症状が出た次の日から五日、かつ、熱が下がった日から二日を経過するまで」学校はお休み（出席停止）となります。熱が下がると食欲が戻り、元気になるかと思いますが、出席停止期間中は周りの人へ感染させるおそれがあります。医師から指示された日までは、自宅で休ませるようにしてください。

